



# KIDICALMASS

Platz da für die nächste Generation

## 07.05.2023

# Bottrop-Kirchhellen Bunte Fahrraddemo

Kleine und große Radfahrende erobern die Straßen.

Wir wollen, dass sich alle Kinder und Jugendlichen  
sicher und selbständig mit dem Fahrrad bewegen können.  
Wir fordern kinder- und fahrradfreundliche Orte im ganzen Land.

Die Kidical Mass ist für alle von 0 bis 99 geeignet.  
Die Polizei sichert die Wege.  
An Start, Ziel und unterwegs achten wir auf genug Abstand.

Seid dabei, die Dinge ins Rollen zu bringen!

Alle Orte und Forderungen unter  
[www.kinderaufsrad.org](http://www.kinderaufsrad.org)

**Johann-Breuker-Platz**  
10:30    Veranstaltungsbeginn  
11:00    Fahrradtour durch  
          Kirchhellen

Anschließend gemeinsames  
Grillen mit Hüpfburg und Infostand  
auf dem Parkplatz am Krankenhaus

Bitte beachtet kurzfristige Änderungen online.

@kinderaufsrad

#KidicalMass #FahrradGeneration #Kinderaufsrad

Mehr als 200 lokale und regionale Vereine, Organisationen und Initiativen  
unterstützen die Kidical Mass zusammen mit den bundesweiten Partner\*innen:

